

食物アレルギー児が食べられる特定原材料 27 品目不使用の「米粉クッキー」が長岡市で備蓄されます。

5年前の東日本大震災で、人工透析患者、食物アレルギーの支援を企業・NPO・学生団体とコラボして行いました。

その中で、「食物アレルギー児」が命からがら避難しても、避難所にはアレルギー児が食べられる食料がなかった、

そして、支援物資で持っていたもでも特殊食としてしかなかったことを覚えています。

そこから、NPOプロジェクト 88 高橋菜里理事長(当時:東京家政大学3年)を中心として、アレルギー対応のスイーツ開発が始まりました。

幾多の変遷があり、昨年9月に「食物アレルギー米粉クッキー専用工場」が完成し稼働を開始しました。

今では非常食としてのみならず、保育園・幼稚園のおやつ(長岡市、三条市、見附市、柏崎市、加茂市など)で採用され広がりを見せています。

又、全国の自治体でも備蓄が進んでいます。

これは、昨年12月25日に施行された「アレルギー疾患対策基本法」

<http://www.pref.aomori.lg.jp/soshiki/kenko/hoken/files/allergykihonnhou-sekou.pdf#search='%E3%82%A2%E3%83%AC%E3%83%AB%E3%82%AE%E3%83%BC%E7%96%BE%E7%97%85%E5%AF%BE%E7%AD%96%E5%9F%BA%E6%9C%AC%E6%B3%95>

'の影響も強く作用しています。

新潟からバリアフリーな食を提案して参りたいと思います。

(有)エコ・ライス新潟

<http://www.eco-rice.jp/>

NPO プロジェクト 88

<http://npo-project88.net/>

豊永有

tel:0258-66-0446

fax:0258-66-0447

携帯:090-6458-5535